

La Nouvelle République du 12/02/2015

Indre - Châteauroux - Vie associative

Les espérantistes préparent leurs congrès



Les espérantistes ont de nombreux projets. - dr

Diverses rencontres, manifestations, conférences publiques, initiées par l'association ou l'un de ses membres, ont ponctué l'année d'Espéranto-Indre.

« Ainsi, rappelait la présidente, Maryvonne Houvriez, lors de l'assemblée générale qui avait lieu dimanche dernier à la Maison de quartier Est, *une conférence sur Cuba aujourd'hui, a clos, lundi 7 avril, les cinq jours castelroussins de Miguel Angel Gonzales Alfonso, originaire de La Havane, accueilli dans le cadre d'une tournée-conférence.* » Diverses animations ont ponctué son séjour. Du 12 au 14 mai, Mikaelo Lineckij était reçu à son tour et partageait un repas avec quelques membres de l'association. Il a fait connaissance avec certaines associations castelroussines et a présenté sa conférence, *Histoire de Kiev, d'hier à aujourd'hui.* Le 30 novembre, lors d'une journée Espéranto, Nicole Blot a également présenté son voyage, *A travers la Roumanie, de la Transylvanie au delta du Danube.* Espéranto Indre a aussi participé à différentes animations et expositions proposées dans le département. En 2015, l'association poursuit sa campagne de sensibilisation à la non-violence. Elle prépare aussi sa participation au congrès de Lille, du 25 juillet au 2 août, et au congrès de SAT, à Nitra (Slovaquie), du 8 au 15 août. Des visites d'espérantistes sont prévues et diverses activités sont envisagées avec des espérantistes français dans des domaines variés comme l'ornithologie, les jardins, la musique, l'informatique, la cuisine, le chant, les jeux, etc.

**Cours d'Espéranto à la Maison de quartier Est et à la Maison des droits de l'enfant.
Contact : tél. 02.54.27.95.51 ou 06.78.90.92.17. Site : www.esperanto-indre.com**

Cor. NR : Gilles Guillemain